

# KIM

## Sukseskan Pilkada 2024 Damai, Polres Jember Gelar Pelatihan Sispam Kota

Achmad Sarjono - [JEMBER.KIM.WEB.ID](http://JEMBER.KIM.WEB.ID)

Jul 20, 2024 - 10:18



JEMBER – Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 yang akan

dilaksanakan pada bulan November mendatang, Polres Jember Polda Jatim menggelar Simulasi Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) di Jember Sport Garden (JSG).

Kegiatan yang melibatkan petugas gabungan dari Polres Jember dan jajaran, TNI, Brimob Polda Jatim, Satpol PP Kabupaten Jember, dihadiri juga oleh Forkompinda Kabupaten Jember.

Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, SH, SIK, MSI, yang diwakili oleh Wakapolres Kompol Jimmy Heryanto H Manurung memimpin gelar simulasi tersebut.

Dalam keterangannya, Kompol Jimmy menyampaikan pentingnya kesiapan dalam menghadapi berbagai kemungkinan yang bisa terjadi selama tahapan Pilkada.

"Kegiatan ini menghadirkan 850 personil yang kita libatkan untuk melaksanakan simulasi pengamanan kota," kata Jimmy, Jumat (19/7).

Menurut Kompol Jimmy, Fokus pengamanannya adalah pada setiap tahapan kegiatan pemilihan kepala daerah maupun gubernur.

"Tentunya, sebagai aparat negara, kita tidak boleh under estimate dan harus selalu mempersiapkan diri untuk hal-hal yang akan atau mungkin terjadi," ujarnya.

Simulasi ini bertujuan untuk melatih kesiapsiagaan dan koordinasi antar petugas dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi selama pelaksanaan Pilkada.

Para personel dilatih untuk menghadapi situasi mulai dari pengamanan tempat pemungutan suara, penanganan massa, hingga respon cepat terhadap potensi gangguan keamanan.

Wakil Bupati Jember, K. H. Muhammad Balya Firjaun Barlam, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, memberikan apresiasi terhadap langkah-langkah yang dilakukan oleh Polres Jember Polda Jatim.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Jember untuk mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban selama Pilkada serentak.

"Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polres Jember dalam mempersiapkan pengamanan Pilkada," ungkapnya.

Ia mengajak semua pihak dan warga Jember, berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi tetap kondusif selama Pilkada pada tanggal 27 November nanti.

Adanya simulasi ini juga untuk menekankan pentingnya sinergi antara berbagai pihak yang terlibat, baik dari Kepolisian, TNI, maupun pemerintah daerah, dalam memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada.

Selain itu Polres Jember Polda Jatim berupaya untuk terus meningkatkan kualitas pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat.

Dengan sispamkota ini diharapkan keamanan dan ketertiban selama Pilkada

serentak 2024 dapat terjaga dengan baik, sehingga masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan damai dan aman. (\*)